
‘陽のあたる場所’

～「仁」それは親愛をもって接するこころ。
生涯を通してあなたと寄り添うこと。～

発刊：令和４年1月１３日
１月号（第1７２号）
発行：社会福祉法人

敬仁会
ル・ソラリオン葛飾

〒125-0062
東京都葛飾区青戸4-16-7
TEL:03-3601-3711
FAX:03-3601-3716

～年頭のごあいさつ～
年頭にあたり謹んでご挨拶申し上げます。
旧年中は、ル・ソラリオン葛飾の運営に対してご理解、ご協力を賜り誠にありがとうございます。

この二年間、新型コロナウィルスの感染拡大により様々な試練と困難に直面してまいりました。この未曾有の事態に際
し、全力で感染予防に取り組んでまいりました。入居者の皆さま、ご利用の皆さま、ご家族の皆さまには、感染症対策に
ついて、ご理解とご協力を賜り、感謝申し上げます。おちついてきたとはいえ、まだまだ予断を許さない状況が続きます
が、一日でも早いコロナ終息を願いつつ、今後も感染症対策を徹底し、皆さまが安心して健やかに過ごしていただけるよ
う職員一同一丸となって全力を傾注してまいります。

本年は壬寅年であります。壬寅年は、冬が厳しいほど春の芽吹きは生命力にあふれ、華々しく生まれる年になるという
イメージとのことです。一歩一歩着実に頑張ってまいります。
本年も皆様のご支援を引き続き御願い申し上げますとともに、皆さまのご健勝・ご多幸を祈念いたします。

令和四年元旦施設長 根本明



３階

5階クリスマス会をしました。

プリンやロールケーキに、み
んなでデコレ―ションをして、お

やつの時間に美味しく頂きまし
た。

多目的ホールの壁に
クリスマスの飾りを作り
写真を撮りました。

クリスマスはカレンダー

やツリーを作りました。愛

らしい顔やとぼけた顔まで、

いろいろなサンタクロース

でにぎわいました。



6階
クリスマス会

6階ではクリスマスツリーとトナカイさん

と一緒に写真を撮りクリスマス気分を味わ
いました。

トナカイさんが可愛くて抱きしめてしまっ
た方もいました。

2階

2階では、クリスマス会を行いま

した。ケーキとともに、皆さんそれ
ぞれお好きな飲み物を選んで頂
きました。

ご利用者からは、「美味しかっ
た。」、「もうそろそろ、今年も終わ
るわね。」等のお話がありました。

4階では秋らしく、スイートポテトを作

りました。

皆様で、さつま芋の皮を剥くところか
ら作りました。

皆さま、甘くておいしいと好評を頂け
ました。



編集後記
新年が明け、正月気分もほどほどに新たな

毎日を過ごされている事と思います。

昔はお正月から凧揚げなどを行い寒いのに

遊びまわっていた記憶があります。コロナ禍

で旅行や遊びに行くこともままらない状態で

すが、今年こそはどこかに遊べるような環境

になれるよう祈るばかりです。

(Ｋ,Ｙ)

～大切なお知らせ～
新型コロナワクチン３回目接種券について

ＴＶ等で報道されています通り、３回目の新型コ
ロナワクチン接種の開始に伴い、接種券の発送
が始まっています。
葛飾区に住民票がある方

２回目接種より８か月経過後に施設にまとめて
届くようになっています。
葛飾区以外に住民票がある方

ご住所地に接種券が届きます。届き次第施設
までご持参ください。時期等は行政によって対応
が違いますのでご住所地の役所ホームページ等
でご確認下さい。
その他

ご入所の時期等により、葛飾区民の方でもご
自宅に届く場合があります。ご自宅へ届いた方
は早急に施設へご持参をお願い致します。

看護からのお知らせ

～「持ち込まない・持ち込ませない・ご利用者を守る」～
ご家族の皆様には面会が出来ず、不安や、ご心配をおかけしている事かと思います。

新たなオミクロン株が出現し、施設では３０以上の感染対策に関する項目のチェックや、マスクやグローブ等の備
品の不足が無いかチェックを行っています。 また職員一人一人が消毒剤を携帯し「１行為１手洗い１消毒」の徹底
を行い、感染予防・蔓延防止の為の研修も繰り返し行っています。

正しいマスクの装着も大切です。マスクは顔の半分以上を覆ってしまいますが、ご利用者の皆様に接する時は常
に笑顔を心がけています。
ご利用者の皆さまの健康を守り、一日も早く本物の笑顔をお見せできる日が来ることを願っています。

※施設では３回目の新型コロナワクチンの予防接種が始まっています。ご家族の皆様にご連絡させていただいて
おりますので、ご協力をお願い致します。

★現在東京都の感染拡大に伴い施設でのご面会を
中止し、ＺＯＯＭ面会のみとなっております。
今後の面会の状況については、随時施設ームページ
でもご案内の予定です。そちらもご利用ください。★

∞∞

コロナの影響もあり、昨年は娘達の卓球の試
合を見に行ってあげられない年でした。

上の子は寮生活をしている為、試合の際か帰
省している時にしか顔を見られないので、その機
会を失ってしまったのはとても寂しいです。

下の子も、家から応援してあげられるとしても
試合会場に行き応援してあげられないのはとて
も寂しいです。

今年こそはコロナが終息し、娘達の事を試合会
場で応援してあげられる事を願います。

4階 ケアワーカー
野川 かおり

11月から看護師として入職致しました。
看護師としてまだまだ未熟ですが、

皆様が安心・安全に過ごせるよう努め
たいと思います。
どうそ宜しくお願いいたします。

看護師 牧山 真生

新人紹介


